

Lycée de la région de Northern Adelphi Session d'information sur le projet | 11 juin 2024 Questions et réponses

Qu'advient-il de l'école primaire Adelphi si le projet de nouvelle école primaire ADELPHI/COOL SPRING n'est pas achevé à temps ?

Il est important pour notre bureau de s'assurer que les architectes des deux projets sont les mêmes. Ils connaissent très bien les deux sites et le corps étudiant, et veilleront donc à ce que ces projets soient coordonnés de manière très étroite.

Le nouveau lycée High Point sera-t-il construit entre 2028 et 2031 ? Est-il prévu qu'il reste à son emplacement actuel ?

Oui.

Les étudiants des programmes CTE de PGCPS obtiendront-ils une expérience professionnelle ?

Oui, la plupart de nos programmes CTE ont une composante d'expérience professionnelle pour l'obtention de leur licence.

L'effectif de High Point est actuellement d'environ 3 300 étudiants, mais la capacité totale de la nouvelle école Adelphi est de 2 800 étudiants, n'est-ce pas ?

Le nouveau Lycée de la région Northern Adelphi a été conçu pour accueillir 2 600 élèves, dont 2 000 élèves de l'enseignement général et 600 élèves de l'enseignement technique et professionnel. La HPHS est conçue pour accueillir 2 000 étudiants, alors que le plan directeur prévoit 600 étudiants. Il est possible d'accueillir jusqu'à 4 600 étudiants standard et 600 étudiants CTE. La capacité d'accueil des élèves de la HPHS est suffisante. Le département des projets d'investissement travaille en étroite collaboration avec le bureau des inscriptions et le conseil d'administration pour contrôler les inscriptions dans ces écoles. Il y a suffisamment de capacité pour construire et accueillir ces étudiants.

Les classes communautaires seront-elles intégrées dans la conception de ce bâtiment ? Quelle est sa capacité ?

Comme indiqué, la capacité d'accueil est de 2 600 personnes et dépend du programme auquel elles participent. Le MSDE exige toujours que nous fournissions au moins 3 000 pieds carrés d'espace communautaire pour les nouveaux projets d'école. La question de savoir s'il s'agit de salles de classe communautaires dans le cadre du programme des écoles communautaires est une question théorique. Nous prévoyons toujours des espaces utilisés par la communauté dans chaque nouveau bâtiment scolaire.

La frontière entre la HPHS et le nouveau lycée de la région de Northern Adelphi a-t-elle été déterminée ? Combien d'étudiants fréquenteront la nouvelle HPHS ?

Pour l'instant, la frontière n'a pas été tracée et, à mesure que nous nous rapprocherons de la construction de l'école, nous examinerons les problèmes de capacité des écoles nourricières. La capacité du nouveau Lycée de la région de Northern Adelphi sera de 2 600 personnes. À

l'approche du début de la construction, nous examinons ces modèles et les besoins pour soulager la capacité des écoles voisines.

Les étudiants travailleront-ils sur le projet ? Quelles garanties la communauté aura-t-elle que cela se produira ? Les élèves n'étaient pas dans les six premières écoles.

Les étudiants travaillant physiquement sur ces chantiers, il faut tenir compte des questions d'assurance. Notre district scolaire propose un programme d'apprentissage qui permet aux élèves d'acquérir une expérience concrète. Nous devons nous entretenir avec notre directeur des services de construction pour déterminer quel serait le rôle approprié des étudiants dans ce projet. Nous proposons le programme d'apprentissage aux étudiants avant et après l'obtention de leur diplôme.

Pouvez-vous nous communiquer le budget de ce projet et les sources de financement ?

Le budget actuel de ce projet s'élève à près de 200 millions de dollars. Les sources de financement sont fournies par l'État et le comté.